

RESEÑA DEL ESTABLECIMIENTO:

EL ESTABLECIMIENTO EDUCACIONAL LLEVA EL NOMBRE DEL HÉROE NAVAL DON “ARTURO PRAT CHACÓN”, YA QUE SU FUNDACIÓN, TUVO LUGAR EN PLENA GUERRA DEL PACIFICO ESPECÍFICAMENTE EN EL MOMENTO EN QUE OCURRIA LA EPOPEYA DE IQUIQUE, DESDE EL AÑO 1879 ESTA SIRVIENDO A LA EDUCACIÓN DE LAS MUJERES CAÑETINAS.

SU DIRECTOR ES EL DOCENTE, MAGISTER EN EDUCACIÓN SR. NELSON OPORTUS VILLAGRÁN.

EL INSPECTOR GENERAL ES LA SEÑORA CARMEN GALLARDO RUIZ, JEFA UNIDAD TECNICA PEDAGOGICA SRA SONIA SALGADO PASTOR, CUENTA CON UNA MATRÍCULA GENERAL DE 680 ALUMNAS DISTRIBUIDAS EN 28 CURSOS PARALELOS DE PRE-KINDER A 8° AÑO BÁSICO. SU ACTUAL PLANTA DOCENTE ES: 2 DOCENTES DIRECTIVOS, 1 DOCENTE TÉCNICO PEDAGÓGICO 46 DOCENTES DE AULA, 23 ASISTENTES DE LA EDUCACIÓN ADEMÁS DE UN EQUIPO MULTIDISCIPLINARIO. PARA IMPLEMENTAR EL DECRETO 170 PARA ATENDER A LAS ALUMNAS CON NECESIDADES EDUCATIVAS ESPECIALES.

PREMIO A LA EXCELENCIA ACADÉMICA POR 19 AÑOS ININTERRUMPIDAMENTE; ES EL FRUTO DE UNA MARCADA PRESENCIA PEDAGÓGICA EN LA COMUNA Y EN LA PROVINCIA. LOS RENDIMIENTOS SIMCE, AVALAN ESTA ENTREGA; FRUTO DE ESTOS LOGROS ES QUE HA SIDO CATALOGADA NUEVAMENTE COMO ESCUELA AUTÓNOMA EN LA COMUNA.

SU MAYOR ORGULLO, ES QUE TODOS LOS INTEGRANTES DE LA COMUNIDAD ESCOLAR DESARROLLAN UNA LABOR COLABORATIVA, COMPROMETIDA Y EFECTIVA. LA CALIDAD HUMANA Y PEDAGÓGICA DE LAS ALUMNAS Y EL COMPROMISO DE LOS PADRES. MADRES Y APODERADOS ES PRODUCTO DE LAS COMPETENCIAS PROFESIONALES DE SUS PROFESORAS (ES) Y COMUNIDAD EN GENERAL.

LA ESCUELA ARTURO PRAT CHACON CONSCIENTE DE LOS DESAFIOS DE LA SOCIEDAD ACTUAL ESTABLECE LOS SIGUIENTES OBJETIVOS FUTUROS:

- CONTINUAR LA SENDA DEL FACILITAR EL CRECIMIENTO INTEGRAL DE LAS ALUMNAS PROMOVRIENDO EL APRENDIZAJE DE LOS DISTINTOS AMBITOS DE LA CULTURA: HUMANIDADES, CIENCIAS, ARTES, Y DEPORTES;
- EL APRENDIZAJE DE HABILIDADES QUE LE PERMITAN DESENVOLVERSE EN DISTINTAS SITUACIONES Y A TRABAJAR EN EQUIPO;

- EL APRENDER A CONVIVIR CON LOS DEMAS DESARROLLANDO LA EMPATÍA, LA COMPRENSION, EL RESPETO Y LA SOLIDARIDAD.
- EL FOCO PRINCIPAL ES EL DESARROLLO DE LOS APRENDIZAJES CONCEPTUALES PROCEDIMENTALES Y ACTITUDINALES EN LAS ALUMNAS.